

Medienmitteilung

Das Dorfhotel Grengiols öffnet im September seine «POORT»

Was lange geplant war, wird nun Realität. Das Dorfhotel POORT A POORT wird im Haus des ehemaligen Restaurants Bettlihorn bald seine Türen öffnen. Die Eröffnung ist für Ende September vorgesehen. Anlässlich der GV der POORT A POORT Dorfhotel AG konnte VR-Präsidentin Monika Holzegger die Aktionäre am letzten Samstag über den aktuellen Umbau und die Vorbereitungen für den Betrieb informieren.

Die Freude war dem Verwaltungsrat und den Aktionären deutlich anzusehen. Seit der ersten Idee für ein dezentrales Hotel im Dorfkern von Grengiols sind mehrere Jahre vergangen. Während dieser Zeit sind die Initianten rund um Beat Ritz, David Ritz und Monika Holzegger nie vom eigentlichen Ziel abgerückt, nämlich einen Beitrag für ein lebendiges Dorfleben leisten zu wollen. Insbesondere der Verein Dorf Grengiols hat in den letzten Jahren verschiedene Anlässe durchgeführt und die «Grängjer Kulturtäg» initiiert. Nun wird es auch mit dem Dorfhotel konkret: Das im letzten Herbst eingereichte Baugesuch wurde für das Haus Bettlihorn kürzlich bewilligt. Mit dem neuen Restaurant als Begegnungsort für Einheimische und Gäste werden auch drei Hotelzimmer entstehen. In einer zweiten Etappe wird der Umbau im Haus Grängjerstuba mit weiteren Zimmern folgen.

Zwischenzeitlich wurden die betroffenen Gebäudeanteile des Bettlihorns zurückgebaut. Für die nächsten Wochen stehen gemäss Architekt David Ritz statische Ertüchtigungen und der Einbau einer neuen Zwischendecke an. Das Sockelgeschoss hatte in den vergangenen zwei Jahrhunderten intensive Eingriffe erlitten, die nun mit einer neu eingefügten Holzstruktur wieder gestärkt werden. Sie werden dem gesamten Haus eine neue Robustheit geben. David Ritz betont den zentralen Gedanken, sich beim Umbau vom ursprünglichen Charakter des Gebäudes und seinen Räumen inspirieren zu lassen. Die künftigen Gäste des Dorfhotels werden die Authentizität der Räume erleben können, ohne auf einen Grundkomfort verzichten zu müssen.

Für die Realisierung des Dorfhotels sind über 2.4 Millionen Franken veranschlagt. Die Finanzierung ist dank grosszügigen Beiträgen auf sehr gutem Weg. Dabei durften die Initianten auch viele Privatpersonen zählen, welche vor allem im Rahmen eines durchgeführten Crowdfundings viele Kleinbeträge gesprochen haben. Um die noch bestehende Lücke zu schliessen, seien aber noch weitere Spenden nötig und willkommen.

Die Vorbereitungen für den Betrieb konnten ebenfalls gestartet werden. Monika Holzegger freut sich, mit Madlen Kimmig aus Naters eine branchenerfahrene Geschäftsführerin für das Dorfhotel gefunden zu haben. Mit weiteren interessierten Personen werden derzeit Gespräche geführt, um das Team zu komplettieren. Für die zahlreichen Gönner und die interessierte Bevölkerung soll es am letzten Wochenende im September eine grosse Eröffnungsfeier geben. Mehr soll an dieser Stelle aber noch nicht verraten werden.

Grengiols, am 29. Februar 2024

Kontakt für Informationen:

info@poortapoort.ch

Monika Holzegger, Tel. 079 829 08 84

VR-Präsidentin POORT A POORT Dorfhotel AG

Anhang: Bild von der Besichtigung der Baustelle (zur freien Verwendung)